



## Kassenbericht Saison 2013/2014

Sehr geehrte Damen und Herren

Schon zum vierten Mal in Folge darf ich über einen Gewinn im Jahresabschluss berichten, diesmal sind es CHF 8'592.84. Mit einem Eigenkapital von CHF 84'461.07 verfügen wir über eine erfreulich hohe Liquidität.

### **Spielbetrieb**

- Die Durchführung der Mannschaftsmeisterschaft war wiederum einiges günstiger als veranschlagt und erfolgte einmal mehr von Peter Wahlen auf beeindruckend speditive Art
- Mit guter Teilnehmerzahl waren die Verbandsmeisterschaften sehr erfolgreich

### **Nachwuchs**

- Hier konnten gegenüber dem Budget rund 1'000 Franken eingespart werden, trotzdem kann ich als Kassierin auch in diesem Jahr nicht zufrieden sein. Viel zuviel Aufwand ist jeweils notwendig, um die Abrechnungen für Hallen, Tische/Bälle, Kaderbeiträge sowie J+S-Auszahlungen zu erhalten
- Gegenüber der Hochrechnung fehlen bei den Einnahmen CHF 3'500, wovon ca. CHF 2'000 J+S-Gelder

### **Administration**

- Bei der Administration kommt es immer wieder zu Abweichungen, meist im positiven Sinn. Kosten und Bussen für Veranstaltungen wie DV's sind kaum abzuschätzen. Rund CHF 2'500 Differenz sind aber im Rahmen; ausserdem wurden zwei DVs durchgeführt

### **Bilanz**

- Transitorische Aktiven (Konto 1310) wurden durch Zahlungen Anfang Juli bereits teilweise aufgelöst
- Übrigen Schulden (Konto 2213). Hier handelt es sich um zumeist verspätet eingetroffene Rechnungen/Spesen, welche im Juli beglichen wurden

### **Budget**

- Das vorliegende Budget zielt auf ein ausgeglichenes Resultat, wobei die sich verändernden Kosten für die Leistungsvereinbarung mit STT noch nicht berücksichtigt werden konnten. Mit der Eingabe der Resultate in click-TT durch die Vereine werden die Kosten sinken; sollte unsere Kasse künftig durch STT geführt werden, werden hingegen andere Kosten in gegenwärtig unbekannter Höhe anfallen.